

AZ

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Freitag, 10. Dezember 2010

Doppelsieg für MTV-Duo

Radsport: Bad Bevenser Thiel und Deppmeier in starker Form

rema **Bremen/Bad Bevensen**. Frederik Deppmeier und Henry Thiel vom Radsportteam MTV Bad Bevensen nahmen mit großem Erfolg bei gleich bei zwei Querfeldeinrennen in Bremen teil.

Zunächst ging es um den Sieg bei einem bundesoffenen Hobbyrennen im Rahmen der Landesverbandsmeisterschaften der Nordverbände Bremen, Hamburg und Schleswig-Holstein. Schneefall und Minusgrade machten die Strecke sehr glatt und verlangten den Fahrern höchste Konzentration sowie Steuerkünste ab. Viele Richtungswechsel und eine über 50 Meter lange Treppe als Laufpassage forderten viele

Kraftreserven und einen guten Antritt. Deppmeier fuhr dabei in der Hobbyklasse U18 einen Start-Ziel-Sieg ein, während Thiel (Hobbyklasse Ü18) mit der Strecke nicht optimal zurecht kam, aber dennoch Fünfter wurde.

Einen Tag später ging es um den sechsten Lauf des Stevens-Cyclocross-Cup ins gleiche Gelände, allerdings mit geänderter Streckenführung. Der Kurs war etwas flacher und wies nur eine kurze Treppe als Laufpassage auf. Erneut konnte sich Deppmeier (U18) souverän den ersten Platz erkämpfen. Am Nachmittag startete er dann mit einer Wildcard noch einmal im Hobbyrennen der Ü18. Auch hier



Auch gegen die ältere Konkurrenz setzte sich Frederik Deppmeier (Mitte) vom MTV Bad Bevensen durch und verwies seinen Teamkollegen Henry Thiel auf Platz zwei (l.).

Foto: Privat

setzte sich der MTV-Fahrer überraschend durch und gewann vor seinem Teamkollegen Thiel, der mit dieser Platzierung die Führung in der Cup-Wertung übernahm und sich das gelbe Trikot des Gesamtführenden überstreifen konnte.

Am kommenden Wochenende sind die Radsportler aus Bad Bevensen wieder im Einsatz beim dritten und letzten Lauf des Panther-Cross-Cups in Braunschweig, bei dem Thiel ebenfalls die Führung inne hat und Maik Böse auf Rang vier liegt. Sonntag steht für die Bevenser das vorletzte Radrennen des Stevens-Cyclo-Cross-Cups in Kaltenkirchen auf dem Programm.